
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

農林水産省 食品アクセス緊急対策事業 地域協議会 あらため、 

東峰村のこうなったらいいなをみんなで語る会 活動報告 vol.4 

令和6年8月 21日（水） 

東峰村のみなさんや東峰村への通勤者のみなさんからのアンケート結果が出ました！ 

 

アンケートから見えてきたこと・・・ 

・高齢者世帯は買い物に不便感を感じる人は約 3割超え 

・子育て世帯からは買い物の不便さは 7割超えの意見が集まった 

・若年層からは、自分で買い物ができる環境を望む声が多い 

・通勤者からは、お弁当や飲料水などを求める声が多い など 

 

▶どの世帯のニーズにも対応可能な、コンビニもしくはミニスーパーのような形が 

求められているのではないか。 

また、アンケートから買い物だけでなく、移動販売の充実や送迎機能、コインランドリー、 

銀行ATMなどそれ以外の機能も備えることで、 

より、みんなが暮らしやすい東峰村になりそう！ 

 ランドブレイン株式会社 

廣中 裕次さん 

ランドブレイン株式会社 

堀口 悟さん 

～アンケート報告を受けての感想～（一部抜粋） 

・特に商店がない宝珠山方面は、本当に買い物に困っている 
・宅配はありがたい 
・子育て世代が本当に時間が足りないのだろう 
・送迎がないと買い物の機会が減ってしまう 
・思ってた通りの結果だった 
・お弁当が買えるところが求められている 
・高齢者が意外と不便感を感じていないのは、我慢強さや野菜を自作しているのも関係する？ 
・子どもたちが将来も東峰村に住みたいかは半分半分の意見なんだ！ 

等の意見がでました！ 



 

東峰村の買い物に対するアンケートへのご協力ありがとうございました！ 

～視察研修の感想～（一部抜粋） 

・田舎であるのに、人が集っていた ・住民がお茶を飲みに集まっていた 
・国道沿いの立地がよく、駐車場も広かった 
・若い人の活力を感じた 
・みんなで出資、みんなで利用することが大切だと思った 
・集落支援員や地域おこし協力隊の活用が出来ていた 
・あえて営業日を減らしたり、商品の種類をしぼるなど営業継続の工夫をされていた 
・つづみの里で行なっていた、とうほう百貨店のようだった 
・店舗だけでなく、移動販売も充実していた 

等の意見がでました！ 

～あなたは、ミニスーパー派？コンビニ派？～（一部抜粋） 
▶アンケート結果や視察研修をとおして、自分なりの意見を話し合いました！ 

私は、ミニスーパー派！ 
・気軽に寄れる 

・自由度が高そう 

・住民のニーズを反映させやすい 

・地域密着型で親しみやすい 

・食料品も日用品も買える 

・生鮮食品も買えそう 

・ほしいものを頼みやすい 

・村内になじみやすいのでは・・・ 

私は、コンビニ派！ 
・ワクワク感がある 

・TV で見た商品を買いたい 

・子どもたちが望んでいる 

・あれば寄ってしまう魅力 

・東峰村にも国道があるので 

・みんなで出資してやってみたい 

・全部揃う品揃えの多さ 

・お弁当が買いやすい 

私は、どっちもあり派！ 
・どっちが出来てもうれしい 

・どっちでも買い物しやすい 

・外観コンビニ、そして中身はミニスーパー希望 


